

10 Jahre Rollendes Standesamt Kreischa– wir haben Rosenhochzeit!

Aus einer Zufallsidee in kalten Januartagen 2010 wurde gelebte Realität – seit Oktober 2010 rollen die Oldtimerbusse durch Kreischa und haben schon bisher fast 70 Paare in den Hafen der Ehe gefahren. Die Symbiose zwischen Oldtimerbus und Hochzeit ist ein exklusives und unvergessliches Erlebnis. Absolutes Highlight sind die Hochzeiten auf dem Wilisch, schon die Rundreise dahin und wieder zurück wird zum Erlebnis. Ebenso können die Gäste während der Hochzeit diese genießen und gleichzeitig den Ausblick auf die schöne Landschaft oder auf Dresden, wenn sich die beiden Eheschließenden ihr JA-Wort geben.

Derzeit stehen zwei Oldtimerbusse der Marke Ikarus zur Verfügung – Ikarus 55 mit 38 Sitzplätzen und 4 Clubtischen und der Ikarus 311 mit 25 Sitzplätzen und lichtdurchfluteten Oberlichtern. Die Saison geht von März bis Oktober. Es gibt sechs auserwählte Trau(m)orte unterschiedlichster Natur – Rundumblick vom Wilisch übers Erzgebirge bis auf Dresden, Panoramablick auf Dresden von Sobrigau aus oder einfach nur Natur und Landschaft pur in der Apfelplantage – je nach Geschmack des Brautpaares. Nach der Trauung genießen die meisten Paare mit ihren Gästen die Gratulation im Freien, verbinden es mit einem Sektempfang und Fotoshooting an diesen ungewöhnlichen Orten und lassen sich wieder zurück zu ihrer Partylocation fahren, oft auch verbunden mit einer kleinen Rundfahrt übers Land und durch die Stadt Dresden vorbei an vielen Sehenswürdigkeiten.

Diese Hochzeiten sind ein unvergessliches Erlebnis für die Hochzeitspaare, aber auch für die Gäste. Es wird ja nicht nur geheiratet, sondern sie erleben eine besondere und entschleunigte Fahrt mit einem nicht mehr alltäglichen Gefährt und sie fahren durch die bezaubernde Landschaft Kreischas.

Das Standesamt Kreischa und die Sachsen-Oldtimer sagen JA zu dieser exklusiven Symbiose des Rollenden Standesamtes Kreischa – sagen Sie es auch!